

403988 - L'usage par l'homme d'une bague en azur

La question

Comment juger le port d'une bague en azur quand on sait que cette pierre renferme d'infimes particules d'or et de cuivre?

La réponse détaillée

Premièrement, il est interdit à l'homme de se parer d'or selon ce hadith d'Ibn Abbas (p.A.a) rapporté par Mouslim (2090): «Le Messager d'Allah (bénédiction et salut soient sur lui) a vu un homme porter une bague en or. Et il le lui a retiré et l'a jeté et dit: l'un d'entre vous se permet de prendre une braise et le tient dans sa main » Après le départ du Messager d'Allah (bénédiction et salut soient sur lui) on a dit à l'homme: « prend ta bague pour en faire un autre usage. Il dit: non, au nom d'Allah, je ne la reprendrais jamais après que le Messager d'Allah (bénédiction et salut soient sur lui) l'a jetée.

Deuxièmement, l'azur est composé de plusieurs minéraux dont l'or ne fait pas partie.

On lit dans l'encyclopédie arabe universelle: Lapis lazuli est une pierre utilisée à des fins décoratives. De couleur bleu-ciel, elle est essentiellement composée de l'arurite, un minéral comportant du sodium, de l'aluminium, du silicon, de l'oxygène et du soufre. La plupart des pierres lapis -lazuli contiennent des minéraux comme la calcite, la barite, la sodalite. Une petite quantité de barite jeune permet de détecter l'authenticité d'une pierre lapis -lazuli. La présence de la calcite blanche diminue généralement la valeur de cette pierre précieuse.

On a découvert d'énormes gisements de pierres lapis -lazuli dans la chîne de montages hidou-Kouch en Afghanistan et dans la partie sud-ouest du lac Baïkal en Russie.

On a utilisé lapis-lazuli dans la fabrication des bijoux depuis des époques anciennes. Le tombeau du Pharaon Toutânkhamon qui a gouverné l'Egypte au 14^e siècle avant Jésus Christ contient de nombreux objets en or et en lapis -lazuli.

Les Anciens croyaient que cette pierre possédaient des vertus médicinales.Ils la transformaient en poudre et mélangeaient celle-ci avec du lait et employaient ce coctail pour soigner boutons et plaies. On a réduit la pierre en poudre une fois pour produire du colorant bleu obtenu à partir de l'azur et utilisé pour dessiner. »

Cela dit, le port par l'homme d'une bague décorée de cette pierre ne représente aucun inconvénient.

Troisièmment, on doit éviter les supersititions payennes relatives aux pierres précieuses comme le fait de croire qu'elles portent bonheur et guérissent les maladies,etc. Voir la réponse donnée à la question n° [192206](#) et la réponse donnée à la question n°[142377](#) .

Allah le sait mieux.